

InternationalMedia

SENIN 15 MEI 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PRESIDEN HADIRI PUNCAK ACARA MUSRA

Presiden Joko Widodo menyampaikan pidato pada puncak acara Musyawarah Rakyat (Musra) di Istora Senayan, Jakarta, Minggu (14/5). Dalam acara tersebut Presiden Joko Widodo menerima tiga nama bakal calon presiden yakni Ganjar Pranowo, Prabowo Subianto, dan Airlangga Hartarto serta empat nama bakal calon wakil presiden yakni Mahfud MD, Moeldoko, Arsyad Rasyid, dan Sandiaga Uno berdasarkan hasil Musra.

Kejaksaan Agung Endus Adanya Upaya *Corruptors Fight Back*

Salah satu serangan balik yang dilakukan para koruptor adalah menggugat kewenangan penyidikan yang dilakukan Aparat Penegak Hukum.

JAKARTA (IM) - Kejaksaan Agung (Kejagung) RI mencium adanya upaya serangan balik yang dilakukan para koruptor. Hal ini tercium munculnya

gugatan soal kewenangan penyidikan oleh Kejaksaan RI di Mahkamah Konstitusi (MK). Sebelum 31 May 2023 Kepala Pusat Penerangan

Hukum (Kapuspenkum) Kejaksaan RI, Ketut Sumedana mengungkapkan, gugatan atas kewenangan penyidikan Kejaksaan sudah berulang kali dilakukan.

Salah satunya pasca disahkannya Undang-Undang RI Nomor 11 Tahun 2021 tentang Perubahan atas Undang-Undang Nomor 16 Tahun 2004 tentang Kejaksaan Republik Indonesia.

"Jaksa Agung ST Burhanuddin selalu mengimbau seluruh

jajaran Kejaksaan bahwa dalam penanganan perkara korupsi, baik di daerah maupun di pusat, agar dilakukan secara objektif, transparan, berkesinambungan, serta yang paling terpenting tidak terbang pilih dan konsisten," ucapnya.

Kendati demikian, kata Ketut, apapun yang dilakukan oleh Kejaksaan pasti berdampak pada psikologi ataupun ketidaksukaan terhadap institusi.

Sehingga dengan berbagai cara, para koruptor akan memainkan perannya seperti memberikan godaan materiil dan immateriil, bahkan dengan ancaman fisik.

"Tak hanya itu, cara lain yang sedang gencar dilakukan oleh para koruptor adalah menggugat kewenangan Aparat Penegak Hukum seperti uji materiil undang-undang Kejaksaan terkait

► Bersambung ke hal 11

Jokowi: yang Kita Dengarkan Suara Rakyat, bukan Elite...

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) berpesan kepada para relawannya agar jangan sampai keliru memilih pemimpin. Hal ini disampaikannya ketika menghadiri acara puncak musyawarah rakyat (Musra) relawan Jokowi yang digelar di Istora Senayan, Jakarta Pusat, Minggu (14/5).

"Saya tahu saudara-saudara semuanya ingin menyerap aspirasi rakyat, benar? Siapa sih yang diinginkan rakyat? Jangan sampai keliru. Dan saya tahu saudara-saudara ingin mencari, ingin menemukan capres dan cawapres yang benar dan tepat," kata Jokowi berpesan ke relawan, Minggu (14/5).

Jokowi menegaskan, rela-

wannya harus mendengar suara rakyat dan suara akar rumput, bukan termakan suara elite-elite. Karena itu lah acara Musra ini penting dilakukan.

"Karena yang kita dengarkan adalah suara rakyat, suara akar rumput, bukan suara elite. Kenapa ini dilakukan? Kenapa musra ini dilakukan? Karena kita semuanya cinta negara ini, karena kita semuanya cinta bangsa ini," ucapnya.

Jokowi pun memberikan apresiasi kepada para relawannya atas digelarnya Musra selama ini. Dia sangat menghargai upaya para relawan.

"Jadi kalau capek-capek, 29

► Bersambung ke hal 11

OJK: Jangan Pakai Pinjol Ilegal untuk Beli Tiket Konser Coldplay

JAKARTA (IM) - Otoritas Jasa Keuangan (OJK) mengimbau masyarakat agar tidak memakai pinjaman online (pinjol) ilegal untuk membeli tiket konser Coldplay di Jakarta pada 15 November 2023 mendatang.

"Masyarakat harus hati-hati memilih pinjol. Pinjol tidak terdaftar di OJK itu ilegal, harus dihindari karena tidak diawasi oleh pemerintah," kata Kepala OJK Regional 3 Jawa Tengah dan Daerah Istimewa Yogyakarta (DIY), Sumarjono, Sabtu (13/5).

Masyarakat yang hendak mengajukan pinjol sebaiknya memastikan terlebih dahulu apa pihak penyedia pinjaman tersebut resmi dan diawasi OJK.

Warga dapat mengetahui pinjol tersebut resmi atau tidak dengan melihat nama perusahaan lalu menanyakan kepada layanan informasi (call center) OJK di nomor 157 atau WhatsApp di 081157157157.

"Tanyakan di situ perusahaannya apa, ketik di situ nanti akan dijawab. Kalau misalnya

terdaftar dan diawasi. Kemudian kalau terlalu gampang (proses pengajuan) itu kemungkinan enggak benar," ujarnya.

Penyedia pinjol resmi yang diakui pemerintah hanya dapat menjangkau akses lokasi, mikrofon, kamera peminjam atau dalam OJK disebut batasan camilan.

Sementara pinjol ilegal memiliki akses untuk menjangkau kontak peminjam, sehingga dapat meneror peminjam dan

► Bersambung ke hal 11

Ditemukan Lagi 22 Mayat, Total Korban Sekte Sesat di Kenya Sudah 201 Orang

NAIROBI (IM) - Jumlah korban tewas dari pengikut sekte sesat di Kenya yang dikenal dengan 'Pembantaian Hutan Shakahola' meningkat menjadi 201 orang, usai ditemukan lagi 22 mayat dalam Hutan Shakahola.

Dilansir dari AFP, Minggu (14/5), pihak kepolisian setempat meyakini bahwa mayoritas mayat yang ditemukan di hutan dekat Kota Malindi, di Samudra Hindia adalah pengikut Paul Nthenge Mackenzie, seorang sopir taksi yang beralih men-

jadi pengkhotbah. Ia dituduh menghasut mereka untuk mati kelaparan " untuk bertemu Yesus".

Komisaris Regional Pantai Rhoda Onyancha, yang mengumumkan angka terbaru, mengatakan 26 orang telah ditangkap atas kematian tersebut, termasuk Mackenzie dan "geng penegak" yang bertugas memastikan tidak ada yang membuka puasa atau meninggalkan tempat persembunyian hutan hidup-hidup. Onyancha mengatakan,

► Bersambung ke hal 11



KAPAL PERANG INDIA TIBA DI BATAM

Personel TNI Angkatan Laut melakukan persiapan penyambutan kedatangan kapal perang INS Kavaratti milik India di Dermaga Pelabuhan Batu Ampar, Batam, Kepulauan Riau, Minggu (14/5). Kapal perang India tersebut singgah di Batam hingga Rabu (17/5) dalam rangka Latihan Bersama (Latma) Samudra Shakti-23.

IDN/ANTARA

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Membangun Ikrar dengan
Ketulusan dan Keyakinan
(Master Cheng Yen)

intiland

PREMIUM QUALITY
AUTHENTIC
INDONESIAN
100% PURE
KOPITIAM
JAKARTE: TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Pili, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market City Pili, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung, Borma Diago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

ASALTAU!
Paus Peringatkan Hewan Peliharaan
Tidak Boleh Gantikan Anak-Anak



PAUS Fransiskus berbicara dalam sebuah konferensi tentang krisis demografi Italia. Paus mengatakan, banyak keluarga yang telah membuat hewan peliharaan menggantikan keberadaan anak-anak.

Seperti diketahui bahwa Italia merupakan salah satu negara yang tingkat kesuburan terendah di Uni Eropa dan kelahiran turun di bawah 400.000 tahun lalu - terendah baru.

► Bersambung ke hal 11

Dalam 6 Jam, Gunung Merapi 18 Kali Muntahkan Lava Pijar



GUNUNG Merapi masih terus menunjukkan keaktifannya.

Pada Minggu (14/5) dini hari hingga pagi atau selama 6 jam Gunung Merapi meluncurkan guguran lava pijar sebanyak 18 kali.

Sebelum 31 May 2023 Kepala Balai Penyelidikan dan Pengembangan Teknologi Kebencanaan Geologi BPPITKG Agus Budi Santosa mengatakan,

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.767,00	14.737,00
SGD	11.099,00	11.069,00
AUD	9.904,00	9.854,00
HKD	1.911,00	1.851,00
EUR	16.294,00	16.094,00
GBP	18.676,00	18.436,00

Jumat 12 Mei 2023 11:17 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>